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臨時総会「定款・細則・決算予算承認」

佐野　栄作
本日はガバナー補佐 新井哲三様に御出席いただいて
おります。どうかよろしく御願いします。随行の谷川
様 御出席ありがとうございます。高砂R.C.脇谷会長 
堀幹事1年間宜しく御願いします。会員のみなさま、
本日は臨時総会です。慎重審議お願いします。

新井　哲三様（ガバナー補佐）
当分区ガバナー補佐を拝命、本年よろしくお願い
致します。

谷川　こずえ様（随行者）
本日はよろしくお願い致します。

脇谷　政孝様（高砂R.C.会長）
本年度高砂R.C.会長を務めさせていただきま
す。どうぞよろしくお願い申し上げます。

堀　直樹様（高砂R.C.幹事）
この1年高砂R.C.幹事をさせていただきます。何か
と御無理・御迷惑をおかけしますがよろしくお願
いします。

櫻井　宣孝
本日はガバナー補佐 新井様、随行谷川様、御出席
ありがとうございます。今年度、宜しくお願い致
します。高砂R.C.脇谷会長、堀幹事、今年度宜し
くお願い致します。

小西　文孝・増田　耕太郎・濵田　喜重
田中　浩行・廣瀬　明正・原　　久美
内海　　薫・井野　隆弘・大橋　卓司
岩﨑　勇人・矢野　　聡・柿木　國夫
村上　則宏・志方　正昭・京谷　愼平
庄司　　武・青柳　　淳・都倉　達殊
新年ガバナー補佐ならびに随行者の皆様ようこそ。

西田　光衛
新井ガバナー補佐一ヶ年ご苦労様です。

坂口　嘉久
創業記念お祝いありがとうござい
ます。
誕生日お祝い有難うございました。

例会記録　2019.7.10（水）　通算 1931 回
ソ ン グ
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本日のゲスト

「我等の生業」「四つのテスト」「歓迎歌」
　６月１９日　会員数４３名　欠席者 １０名　  出席率　75.60％ （修正による）

　（この内出席免除者　１０名） 
　７月１０日　会員数４３名　欠席者 １１名　  実出席者数２９名

　（この内出席免除者　１２名）   　出席率　72.50％

国際ロータリー第 2680 地区　東播第 2 グループ
　ガバナー補佐　新井　哲三様　　随行者　谷川　こずえ様
高砂 R.C.
　会長　脇谷　政孝様　　幹事　堀　　直樹様

挨拶
新井哲三ガバナー補佐

2018 ～ 2019 決算説明
内海薫会員

2019 ～ 2020 予算説明
都倉達殊会計

40周年記念事業決算
坂口嘉久会員



◇  プログラム予定  ◇

会　長　　佐　野　栄　作
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　櫻　井　宣　孝 クラブ会報・広報・記録委員長　　青　柳　　　淳

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

7 月 24 日（水）各委員会事業説明 ローストビーフ丼とミネストローネ
7 月 31 日（水）各委員会事業説明（前週の続き） 天おろしそばといなり寿し
8 月 7日（水）会員増強委員会
8 月 14 日（水）休会【定款第８条第１節（ｃ）による】

幹事報告　第 2 回（通算 1931 回）

１．龍野ロータリークラブより
　　創立 60 周年記念誌が届いております。

２．高砂市国際交流協会より
　　「国際交流通信」、7月分が届いております。
　　回覧致しますので宜しくお願い致します。

３．幹事より
　　⑴　7月 17 日は、定款第 8条第 1節（C）による休会となっております。
　　⑵　7月 24 日、31 日は、2019 ～ 2020 年度事業計画発表ですので、
　　　　事業計画書をご持参宜しくお願い致します。

次回もご多忙とは存じますが、引き続き多数のご出席お願い致します。

制定案19-72 ローターアクトクラブにR.I.加盟を認める件

ローターアクトクラブについては前年度に地区青少年奉仕委員会の坂東隆
弘委員長に例会に来ていただき詳しくお話しいただきました。そこでロータ
リー活動の持続性にとってローターアクトの重要性の説明をしていただきま
したが、その後R.I.の規定審議会においてローターアクトのことが審議され
承認されました。そのことについて少しお伝えしたいと思います。
ローターアクトは、18歳から30歳までの青年男女のための、ロータリー

が提唱する奉仕クラブです。ローターアクトクラブは、提唱ロータリークラ
ブの真の「奉仕のパートナー」であり、ロータリーファミリーの重要な一員ですとされました。
つまり今まではローターアクトクラブはロータリークラブの「奉仕のパートナー」であったものが、

ロータリークラブと同列で扱われることになりました。
制定案の内容（R.I.定款の変更部分の主要なもの）

第2条　名称及び性格

　R.I.は全世界のロータリークラブおよびローターアクトクラブの連合体である。

4月17日の審議ではバリー・ラシン会長自ら提案説明を行いましたが、結果は327:186で不採択
（R.I.定款の改正なので3分の2の賛成が必要だが、賛成は63.74%）翌日18日の審議の冒頭で、R.I. 
理事会から再審議の動議が出され、 議論の末、これが可決されました。
再審議ではラシン会長がロータリーにはRACの若い力が是非とも必要であること、前日の不採択

を受け、全世界のRACから自分たちを認めてほしいとの訴えが寄せられたなどを力説し、「RACを二
級市民から一級市民に引き上げてほしい」とまで発言しました。

【主な反対意見】

RACが本当に加盟を望んでいるのか疑問である

加盟するとしてもその手続きが不明確ではないか

人頭分担金の支払いはどうするのか不明確である

結局、採決の結果　381:134（賛成が73.98%）で採択されました。


